

Hoy en bodegas del Indap en Costanera

# Quince familias agricultoras serán protagonistas del Mercado Campesino

● Diversos productos regionales podrán adquirirse durante la jornada que se extenderá de 10:00 a 14:00 horas.

**Texio Padilla**  
 periodistas@elpinguino.com

Una nueva versión del Mercado Campesino se desarrollará hoy sábado, teniendo su primera puesta en escena en un lugar con historia: la bodega de Indap, ubicada en la Costanera entre José Menéndez y Avenida Colón. Este espacio, que en el pasado fue utilizado como acopio de materiales, abrirá sus puertas de 10:00 a 14:00 horas, transformándose en un inédito punto de encuentro entre la comunidad y la agricultura local.

La cita contará con la participación de cerca de 15 familias agricultoras, todas usuarias de Indap, quienes ofrecerán productos frescos, saludables y cosechados el mismo día. Desde verduras recién extraídas de la tierra hasta hierbas aromáticas y frutas de estación, cada producto será testimonio del trabajo dedicado de quienes

cultivan la tierra en la Región de Magallanes.

Además de adquirir alimentos de calidad, los asistentes tendrán la oportunidad de interactuar directamente con los productores, conociendo sus métodos de cultivo y las historias detrás de cada cosecha. Este modelo de ventas directas, sin intermediarios y en circuitos cortos, refuerza la importancia de apoyar a los agricultores locales, quienes no solo contribuyen a la soberanía alimentaria, sino que también mantienen vivas las tradiciones rurales de la región.

“Este mercado es una oportunidad para poner en valor el esfuerzo de nuestras familias campesinas y la calidad de sus productos. Además, refuerza el compromiso de Indap con la soberanía alimentaria y la promoción de circuitos cortos de comercialización”, destacó Gabriel Zegers, director regional del organismo, quien enfatizó que el trabajo cola-

borativo entre instituciones es clave para fortalecer la agricultura local.

Por su parte, el director regional (s) del Fosis, Manuel Vargas Cárdenas, resaltó la importancia de estos espacios para apoyar el emprendimiento campesino. “Desde el servicio estamos impulsando y contribuyendo a la asociatividad de emprendedores y emprendedoras, principalmente a través de nuestro programa Emprendamos Grupal, el que apoya a grupos y organizaciones productivas para fortalecer su actividad económica, de manera que puedan recibir mayores ingresos y mejorar las condiciones de desarrollo de sus negocios”.

Marlene España, seremi de Economía, Fomento y Turismo Magallanes, indicó que “la importancia es tremenda porque nosotros desde el Ministerio de Economía, estamos fortaleciendo el ecosistema empresarial de las pymes las mipymes.

Aquí hay muchas personas que van a participar, algunos han sido beneficiarios de Sercotec y, desde el punto de vista del desarrollo económico de nuestro crecimiento regional, tenemos que fortalecer, y esperamos que esto crezca, por eso también hacemos una invitación a la ciudadanía para que se acerque a comprar y a apoyar el trabajo de nuestros horticultores”.

Patricia Delgado, presidenta del Consejo Asesor Regional de Indap, señaló que “más que invitar toda la comunidad, este es un nuevo espacio. Indap por fin nos abre sus puertas con esta posibilidad; estamos en una nueva etapa, un nuevo avance, vengan, compartan con nosotros una fiesta más del Mercado Campesino, con más de 15 productores aquí con toda su producción. Vamos a estar desde las 10 de la mañana hasta las 2 de la tarde”.

Génesis Carrasco, del vivero Parcela Las Lomas, comentó



TEXIO PADILLA

**Hoy se desarrollará una nueva versión del Mercado Campesino.**

que “nosotros nos dedicamos a la agricultura de flores ornamentales, medicinales, plantas de rosas. Así que feliz de esta

instancia, donde la gente nos puede venir a visitar y comprar nuestros productos totalmente regionales.

**Perforación**

